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PCOP-852(XI)/2019 RGEP.12190. Pregunta de respuesta oral en Pleno del 

diputado Sr. Serrano Sánchez-Capuchino, del Grupo Parlamentario Popular a la Sra. 

Presidenta del Gobierno, sobre valoración que hace de los primeros cien días de su 

Gobierno. 

Tiene la palabra el señor Serrano. 

El Sr. SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO (Desde los escaños.): Gracias, Presidente. 

Presidenta, le pregunto por la valoración que hace de los cien días primeros de gobierno. Gracias. 

El Sr. PRESIDENTE: Gracias. Tiene la palabra, señora Presidenta. 

La Sra. PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD (Díaz Ayuso.- Desde los escaños.): Muchas 

gracias, señoría. Este es el primer Gobierno que nace en coalición en la Comunidad de Madrid. Los 

primeros cien días de todos los gobiernos son muchas veces complicados: hay que ponerlos en 

marcha, hay que pactar muchas medidas, que ya hemos avanzado en muchas de ellas, pero lo más 

importante, siendo pragmáticos, es que tenemos un gran balance y, sobre todo, que estamos 

centrados en mejorar la vida de los ciudadanos frente a lo que están haciendo otros partidos de la 

oposición. 

Hemos puesto en marcha 200 iniciativas, que, sobre todo, van en la línea del espíritu de 

este Gobierno, como es la bajada de impuestos, también hacer que los precios sean más asequibles 

para el transporte, tener una vocación sin igual por el mundo rural, contra la despoblación en todas 
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las esquinas de nuestra geografía, pero muy concretamente en la Sierra Norte, donde tenemos un 

problema todavía más acuciante. 

Estamos muy preocupados también y poniendo en marcha medidas en contra de la 

ludopatía, para solventar problemas de okupación y para mejorar la seguridad de todos los 

ciudadanos. Hemos puesto en marcha el Plan Vive para que los jóvenes puedan, dentro de poco 

tiempo, acceder a viviendas a muy buen precio. Vamos a tramitar esta ley de la sociedad del 

aprendizaje. Estamos centrados más que nunca en la cultura y el turismo, por ejemplo, a través de la 

atracción de la celebración de eventos tan importantes como la Copa Davis y llevando la cultura a 

todos los municipios de la Comunidad de Madrid de manera única. 

Además, estos días –concretamente ayer y anteayer- hemos estado en Bruselas, y lo que 

estuvimos haciendo fue hablar de la Agenda que en Europa se está tratando y que afecta de manera 

sin igual a todas las regiones. Madrid, precisamente en Bruselas, es una Comunidad admirada y 

querida, que todo el mundo pone como referencia. Y, en ella, ¿qué hemos visto sobre todo? Esa 

apuesta por las nuevas tecnologías, por la inteligencia artificial, por problemas concretos como la 

España vaciada y otras medidas que vamos a poner en marcha para el empleo cualificado a través de 

la biotecnología, de la defensa, de la seguridad... 

En definitiva, después de estos cien días, queremos alcanzar otros cien más en los que 

seguir cumpliendo con nuestras medidas y con los objetivos que nos marcamos; pero lo más 

importante no es solo lo que estamos haciendo sino lo que no vamos a hacer. Lo que no vamos a 

hacer es procurar inestabilidad, lo que no vamos a hacer es seguir aumentando este nivel de 

crispación y de odio que se está viviendo en todos los parlamentos, y lo estamos viendo también a 

nivel nacional. Los españoles, en Madrid, nos necesitan más que nunca; quieren un Gobierno que dé 

estabilidad, que sea serio, que sea firme, que cumpla con esa bajada de impuestos, que dé libertad a 

las familias, a los autónomos y a los empresarios y, sobre todo, lo más importante: que haga algo que 

la oposición no está haciendo, que es centrarse en los problemas de los ciudadanos y traer medidas 

constructivas. Muchísimas gracias. (Aplausos en los escaños del Grupo Parlamentario Popular). 

El Sr. PRESIDENTE: Gracias, Presidenta. Señor Serrano. 

El Sr. SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO (Desde los escaños.): Gracias, Presidente. 

Presidenta, no voy a repetir los datos que usted ha dado aquí; ya ha dado cuenta de algunas de las 

principales actuaciones, de esas 200 iniciativas, y también de cuál sería la alternativa a ese Gobierno 

de coalición presidido por usted. 

Se ha hablado mucho de los cien días de gobierno, y yo creo que no es óbice aquí, en esta 

Cámara, hablar de lo que han sido los cien días de oposición de la izquierda madrileña. ¿Y qué es lo 

que han aportado? Yo creo que poco, por no decir nada. 

Podemos hablar del Partido Socialista, que cada vez que toca defender los intereses de los 

madrileños o defender a su partido siempre optan por el Partido Socialista. No les hemos oído 
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reclamar, junto a nosotros, las entregas a cuenta, la devolución del IVA o el dinero que se le debe al 

Consorcio de Transportes. Nunca han estado con la Comunidad de Madrid cuando reclamamos una 

mayor financiación autonómica; nunca han estado con la Comunidad de Madrid cuando hemos pedido 

mayor financiación precisamente para atender a menores no acompañados. ¡Y sí que han estado, por 

ejemplo, callados cuando tenemos un candidato a Presidente de Gobierno capaz de pactar con quien 

quiere romper la convivencia en nuestro país con tal de seguir en el poder! ¡Y lo que sí han hecho en 

estos cien días es tratar de convencer a los madrileños y españoles de que el mayor caso de 

corrupción de la historia de la democracia, el de los ERE, nada tiene que ver con el Partido Socialista! 

Ese es el balance del Partido Socialista en estos cien días. 

Vayamos a Podemos. ¿Qué ha hecho Podemos en estos cien días? Ya lo hemos visto: gritar, 

insultar, descalificar, para lograr un poco de notoriedad y algún titular de algún medio amigo. ¿Qué es 

lo que no ha hecho Podemos? Pues, mire, la señora Serra, por ejemplo, lo que no ha hecho es pedir 

perdón a esa mujer policía, a la que supuestamente agredió e insultó llamándola mala madre -¡qué 

tiene delito, señora Serra, precisamente!-, asunto por el cual usted está procesada en estos 

momentos. ¡Y lo que tampoco ha hecho Podemos -y tiene días por delante- es explicar a los 

madrileños qué es eso que ha dicho su jefe de auditoría de graves irregularidades financieras, que 

ponen en cuestión incluso su propia existencia como partido político! ¿No da eso para una comisión de 

investigación, señorías de Podemos? Eso no interesa, ¿verdad? (Aplausos en los escaños del Grupo 

Parlamentario Popular). 

Y nos queda el tercero. Miren, señorías, Podemos llegó aquí para asaltar los cielos y Más 

Madrid llegó para asaltar Podemos. Y, al final, ¿de esto qué ha quedado? Pues, miren, han quedado 

como un partido al que yo bautizaría como el PRM -Partido Regionalista de Madrid-, una especie de 

Esquerra Republicana a la madrileña, en el que, sin duda, hay bastantes candidatos para ser el mayor 

“rufián” del Grupo. 

¿Y qué han hecho en estos días? ¿Por qué han sido conocidos? Por la ausencia, por la 

escapada, por la huida del diputado black, y por una infame denuncia ante la Fiscalía que ha sido 

archivada precisamente firmada por el actual Portavoz y que todavía no ha pedido disculpas. 

(Aplausos en los escaños del Grupo Parlamentario Popular). 

Miren, señorías, este es el balance, y yo quiero acabar con una reflexión entre aquellos que 

compartimos proyecto político de defensa de los madrileños: tenemos que atinar con el adversario; el 

adversario no es aquel partido al que pretendemos sustituir y nunca lo vamos a conseguir, el 

adversario es quien pretende destruirnos y, si no estamos unidos, puede lograrlo. Por lo tanto, en 

beneficio de los madrileños, centrémonos en lo que nos une y trabajemos en cumplir el mandato de 

los madrileños... 

El Sr. PRESIDENTE: Gracias, señoría. 
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El Sr. SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO (Desde los escaños.): Que será bueno para 

nosotros, pero sobre todo bueno para el conjunto de los madrileños. Muchas gracias. (Aplausos en los 

escaños del Grupo Parlamentario Popular). 

El Sr. PRESIDENTE: Gracias. Pasamos a la siguiente pregunta. 

 




